

Des arbitres francophones à l'honneur

- **Marie Catherine BOULANGER** a participé au cours de candidat arbitre international en Roumanie. Elle deviendra ainsi le 1er arbitre international féminin en Belgique

- **Arturo DIGIACOMO** a arbitré aux championnats du monde en Italie

- **Christian DIDEMBOURG** 'est rendu au SENEGAL comme Instructeur Arbitrage FIVB en BEACH VOLLEY.

En plus de **Jean Claude BACCUS**, instructeur FIVB en volley de salle depuis un certain temps déjà et par ailleurs membre de la Commission des Règles de Jeu

L'AIF est bien représentée au niveau de l'arbitrage...